

Chers amis de Perspectives,

nous avons de belles et bonnes nouvelles à vous donner. Dieu est bon et Il permet encore aujourd'hui de vivre des moments bénis avec Lui.

Par ces quelques lignes et photos, nous vous partageons des souvenirs de notre année 2024. Cela fait plus de 30 ans que le Tremplin, comme d'autres, cherchent à dynamiser les projets d'Église pendant les vacances et en particulier les grandes vacances.

S'il est vrai que 80% de nos participants sont des mineurs, vous verrez aussi que certains projets sont spécialement réfléchis pour d'autres tranches d'âges.

Alors bonne lecture et à très vite lors d'une colonie de vacances du Tremplin !

Les séjours d'hiver

Pourquoi changer des projets qui marchent ! Comme l'année dernière, nos deux colos d'hiver se sont déroulées sur les vacances d'hiver. La neige n'était pas forcément de la partie pour ceux qui se sont retrouvés en Alsace, mais bien présente dès qu'on montait dans les montagnes Suisse.

Ces deux séjours se veulent familiaux. Il faudrait ajouter d'autres qualificatifs : sportif (autant que possible), bien ambiancé et animé, culinairement intéressant, etc...

Nous sommes particulièrement reconnaissants envers un directeur qui a dirigé le camp en Suisse depuis des décennies. Un grand merci à lui !

Transition toute faite, le camp en Suisse va voir une nouvelle équipe prendre la direction pour l'édition 2025 et le camp en Alsace cherche aussi encore des renforts.



Les séjours d'été

En 2024, ce sont 4 camps qui se sont déroulés grâce à la bonne volonté du Seigneur et à la détermination des équipes. Dans l'ordre des tranches d'âges :

Un camp 4-8 ans qui a été l'occasion pour plusieurs de vivre leur première expérience de colonie et séparé des parents. Si les premières heures étaient parfois difficiles, la joie a vite trouvé sa place dans le groupe et la semaine s'est très bien déroulée. Mention spéciale au château gonflable qui reste l'animation préférée de beaucoup d'enfants de cette tranche d'âge !

Un camp 8-12 ans qui a exploré l'univers des « Cocons de Soie », ou comment Dieu nous voit d'une manière très précieuse.

Il faut reconnaître que l'arrivée au camp était plus simple pour la majorité des participants : la finale de la coupe d'Europe de foot en a motivé plusieurs à passer la première soirée ensemble.



Un camp 12-17 ans qui a été l'occasion pour une équipe de faire pleinement confiance à l'Eternel. Sans aller dans le détail, les préparatifs ont demandé énormément d'énergie et à plusieurs reprises les plans ont changé. Un des deux directeurs est tombé gravement malade quelques mois avant le camp et il n'a pas pu aller au bout de son projet. Nous le remercions vivement pour sa vision lucide et sage de la situation quand il a fallu se décider pour la tenue ou non de son camp.

Des participants, il y en a eu ! Une bonne trentaine de jeunes, sous tente, il faut se l'imaginer. Il y aurait de quoi être surpris si l'on demandait les quantités de nourriture ingurgitée par le groupe ou encore de se souvenir du premier jour où une tempête est passée sur le camp.



Un camp de 9-99 ans intitulé « Séjour artistique ». Le nom donne déjà quelques infos, mais cette vidéo vous en donnera encore plus !

https://www.youtube.com/watch?v=DJ05k_i17aA

Comme vous pouvez le lire, Dieu a été présent et à protégé nos activités. Nous lui en sommes reconnaissants et nous prions que ces enfants et adultes, qui ne viennent pas tous de nos Eglises, puissent continuer de cheminer dans leur réflexion avec le Seigneur.

Enfin, nous vous remettons encore dans la prière le dernier camp de 2024 : un camp de randonnée pour adultes qui se déroule à l'heure où cet article est rédigé.

Est-ce que ce retour de l'année vous donne envie de rejoindre l'association pour 2025 ? Pourquoi pas organiser un camp ou rejoindre une équipe de bénévoles pour mener à bien un nouveau projet.

Bonne fin d'année !

Le Conseil d'Administration du Tremplin